

liebe ehrenamtliche – sie sind eingeladen!

wir möchten Sie ganz herzlich zu einem Dankesabend einladen, der am 11. Oktober nach der 18-Uhr-Messe im Apostelsaal stattfinden wird. Dieser Abend ist unser Weg, Ihnen für all das zu danken, was Sie für unsere Gemeinde leisten. Ob als Ministrant, im Chor, als Austräger des "Apostels"... oder in einer anderen wichtigen Aufgabe – Ihr ehrenamtliches Engagement ist von unschätzbarem Wert und trägt entscheidend dazu bei, dass unsere Gemeinde lebendig bleibt. Ohne Ihren Einsatz wäre vieles nicht möglich, und dafür möchten wir Ihnen von Herzen „Danke“ sagen!

An diesem Abend möchten wir in geselliger Runde zusammenkommen und die Gelegenheit nutzen, uns in entspannter Atmosphäre auszutauschen. Für Ihr leibliches Wohl wird selbstverständlich gesorgt – es erwartet Sie ein schönes Essen und erfrischende Getränke.

Sie erhalten noch eine persönliche, schriftliche Einladung. Wir sind stets bemüht, die Listen der Ehrenamtlichen auf dem aktuellen Stand zu halten. Sollten wir Sie dennoch versehentlich übersehen haben, bitten wir um Nachsicht. Melden Sie sich in diesem Fall einfach bei Frau Golly im Gemeindebüro, damit wir den Fehler korrigieren können. Vielen Dank!

Unsere Kirchengemeinde lebt von der Gemeinschaft und dem Engagement vieler helfender Hände. Ob in der Kinder- und Jugendarbeit, bei Veranstaltungen oder bei der Mithilfe im Garten – jede Unterstützung zählt und für jeden findet sich etwas Passendes. Melden Sie sich gerne im Gemeindebüro, wenn auch Sie sich engagieren möchten. Wir freuen uns sehr auf Ihr Kommen und einen schönen Austausch mit Ihnen!

Mit herzlichen Grüßen

Matthias Dörge, Dr. Petra Lehmann, Pfr. Wolfgang Ruhnau

Sprecherteam des Gemeinderates